
 

 

 冬の時期の避難訓練を実施しました。静かに速やかに行動する 

ことができました。また、校舎外に出た時には、足元にも注意を 

払い押さない・駆けないを実践して集合場所に避難することができました。 

次年度は、来校者と一緒に避難することも実践できればと考えております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 町営スケートリンクで、学習を行っています。今月末の 

31 日（月）には、スケート参観日も計画されております。 

ぜひ活動の様子をご覧ください。 

9 時～9 時 40 分 高学年   9 時 50 分～10 時 30 分 中学年 

10 時 40 分～11 時 20 分 低学年 となっております。 

 

 

 

 

 

ふるさと小学校 
校 長 飯屋崎   修 

 

 ２３日間の冬休みが終わりました。元気な顔がそ

ろって、ほっとしています。学校の主人公の子供が

いてこそ学校です。ご家庭は、年末、お正月とお忙

しかったことと思います。今年も、どうぞよろしく

お願いいたします。 

 さて、今年に入り、全国的にオミクロン株の影

響と思われる感染拡大がみられる状況にあり、

保護者の皆様や地域の方々におかれましては大 

 変心配されていることと思います。 

  国においては変異株であっても、従来と同様

に、３密の回避、特に会話時のマスクの着用や手洗い、常時換気などの徹底を強く推

奨していますので、この３学期におきましても、感染拡大のリスクを低減した上で、

子ども一人一人の学びを継続していきます。 

  

 寒さ厳しい中ですが、休み時間になるとジャンパー、帽子、手袋を急いで身につけ、一目散

に外へ飛び出していく子供たちの姿が見られます。「子供は風の子」という言葉は最近なかな

か聞かれなくなりましたが、外で元気に遊んでいるのを見ると「子供らしいな」と思わず笑顔

になります。よくよく見ていると、雪合戦はもちろん、かまくらや雪だるまをつくったり、除

雪して小高くなった雪山に上ったり、グラウンドのちょっとした斜面をお尻で滑ったり、雪の

中を散歩？したりなど、遊び方も様々です。そして時間になると、急いで戻りしっかり教室で

勉強をがんばっています。私も茶内小学校へ来てから２年近くとなりますが、これまで巣立っ

ていった卒業生も「こうして冬の遊びをみんなで楽しんでいたんだろうな。」子どもたちの遊

ぶ姿をみて感じています。 

  

 卒業した小学校には、いろんな思い出があり、それが大人になってもどこかにしっかり残っ

ていると思うと、「ふるさと小学校」の大切さを感じました。 

 ３月に６年生１６名が、本校を卒業します。この子たちが４０年後、５０年後に「茶内小学

校」を思い出すときに、温かい気持ちになるような学校にしていきたいと思います。この１年、

学校の中心になって活動し、下級生の手本となってきた６年生を気持ちよく送り出したいと

思います。１～５年生も、学年のしめくくりという区切りを通して多くのことを学び、成長す

るにちがいありません。 

    

 現在、茶内小学校の１００周年に向けて、過去の

写真や資料を調べているところです。学校創設期か

ら歴史を振り返り、この学校があらためて地域にと

ても親しまれ、支えられているかを強く感じます。

今ももちろん、家族や地域に支えられていることに

気付いてほしいと願っています。子供たちばかりで

なく、私たち教職員も多くの方々に支えられている

ことを感謝しながら、これからもより良い学校を目

指していきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

浜中町立茶内小学校 学校便り                   令和４年 １月３１日 No.１０ 

 

 

 

 

茶小の教育目標 ○思いやりのある子 ○自ら鍛える子 ○進んで学ぶ子 

 

 

現在の雪遊びの様子 

昭和４１年頃の雪遊びの様子 



 

 学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました。アンケートから見えてきたことや、疑問につきましてお話しさせていただきます。 

1 保護者アンケートの項目から 

  質問項目４の家庭学習の習慣についてと質問項目６の日本や外国の文化への関心が全体的に見ると低い結果となっております。また、質問項目１の学級が楽し

いと回答いただいた家庭は９割となっております。 

  今後も、家庭学習の取り組みについて支援するとともに、喜びや成長が感じられる教育活動を行っていきます。 

2 保護者記述の説明について 

 〇体育館側の校名が書かれた石碑が数年前から傾いており危険を感じています。 

 ☆現状の報告及び現場の写真は春に教育委員会に伝えておりますが、更に状況を訴え、改修をお願いしていきます。 

 〇学芸会をしっかりと準備段階から行うことは大切な経験だと思います。昨年は仕方がないと思いますが、今年度は工事の都合で参観日の時に実施となるのは残

念です。長期休業中に工事を行うべきではないでしょうか。行事を大切にしていただきたいです。運動不足も心配です。 

 ☆期日が長期間にわたってしまいましたが、子供達の教育環境を整備する目的で、雨漏り・床下の湿気対策・床板工事・ステージ下の換気口整備を行いましたこ

とご理解いただければと思います。次年度は、茶内地区文化祭での発表を行いたいと考えております。 

 〇６時間授業の日に昼休みが無いのは子供たちがかわいそうだと思います。しっかり、集中して勉強してもらうためにも昼休みを作ってもらいたいです。  

 ☆６時間授業の実現・給食時間の確保・わくわくタイム（２時間目と３時間目の間の２０分間）を考慮した時間となっていることへのご理解をお願いいたします。 

  また、バス時間においても輸送時の安全を確保した運行になっていることを重ねてご理解いただければと思います。 

 〇いじめ・嫌がらせが無くなればよいと思います。 

 ☆教育活動の中で心を育てるとともに、児童会活動や人との触れ合いを通して未然防止に努めていきます。また、教職員並びに地域の方々と協力して些細な変化

も見つけられる・感じられるように取り組んでいきます。 

 〇先日、体育館の工事に伴う保護者等の車両の出入り口がわかりにくく感じました。地図やイラストを添付していただけるとわかりやすく、ありがたいです。 

 ☆状況がより分かるように努めていきます。 

 〇授業では児童の自主的な学習意欲を掻き立てるような工夫をして頂いているようで、授業についてとても楽しそうに話をします。また、児童一人一人への支援、

大変ありがたいと思って思います。先生・児童・保護者それぞれに主張があるかと思いますが、お互いを尊重しつつ、思いやり、伸びやかに活動していければ

と願っています。 

 ☆多くの方々に協力もいただきながら多様な教育活動を実現するように努めてまいります。また、個人の良さをいかす実践も行っていきます。 

 〇生徒指導のために授業が中断することがあると聞きました。他の対応は無いのでしょうか。 

 ☆即時指導や休み時間の指導等、授業時間の中断が無いよう取り組むようにしていきます。 

 〇通学路の踏切で車が一時停止せず通過することがたくさんあります。子供も見てますので警察を通じてやめさせるようお願いしたい。 

 ☆学校としても警察へお伝えいたします。また、現場を見ての即時連絡や自治会との協力等も効果的ではないでしょうか。 

3 児童アンケートの項目から 

  質問項目８の自分で調べたいことの実現についてのポイントが高く、質問項目４の外で遊ぶについてのポイントが低くなっていました。これからも調べたこと

を表現する活動を大切に、教育活動を進めていきます。また、体を動かす取り組みについても家庭や関係諸機関と協力して取り組みたいと考えております。 

  今後とも茶内小学校の教育活動へのご支援並びにご理解とご協力をお願いいたします。 

 

 ２月の行事予定 

 体育館工事が終了しました。床下の防水加工や

床の美しさに驚き、活動に期待が膨らみます。今

後、検定終了後に休み時間や体育の授業等で使用

可能となります。 

参観日　学習発表会（４年）

参観日　学習発表会（１年）

天皇誕生日

参観日　学習発表会（２年）

参観日　学習発表会（３年）

算数検定

午前授業　校内研修会
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朝の読み聞かせ
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学校行事・PTA行事など

朝の読み聞かせ
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8 火

たてわり班清掃　漢字検定

児童委員会　茶中新入生保護者説明会
5 土

町教職員研究会　４時間授業（給食あり）
朝の読み聞かせ　みんなの広場
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